

Presseinformation

Erster in Brasilien: Liebherr-Mobilkran LTM 1230-5.1 für Guindastes Centro Oeste

- **Erster 230-Tonnen-Kran von Liebherr für den brasilianischen Markt geliefert**
- **Vielseitiger Ausleger mit 75 Metern Länge – einer der höchsten seiner Klasse**
- **Zwei auf einmal: Neben dem 230-Tonnen-Gerät erwarb Guindastes Centro Oeste auch den 300-Tonnen-Kran LTM 1300-6.2 zur Ergänzung der Flotte**

Guaratinguetá (Brasilien), 21. Juni 2023 – Diesen Monat ist der erste Liebherr LTM 1230-5. in Brasilien eingetroffen. Der neue 230-Tonnen-Kran von Guindastes Centro Oeste ist der Nachfolger des erfolgreichen LTM 1200-5.1 und erreicht mit seinem Ausleger eine Höhe von 75 Metern – er verfügt damit über einen der längsten Ausleger seiner Klasse. Darüber hinaus bietet der neue 230-Tonnen-Kran im Durchschnitt 20 % mehr Hubkapazität als sein Vorgänger. Ausgestattet mit den Technologien VarioBase®, VarioBallast®, ECOmode und ECOdrive bietet dieser Kran maximale Sicherheit und Effizienz.

Krane der 200-Tonnen-Klasse sind auf dem Markt sehr gefragt. Der Kunde benötigte in seiner Flotte jedoch ein zusätzliches Gerät mit längerem Auslegersystem, um mehr Höhe zu erreichen. Der neue 230-Tonnen-Kran erfüllt diese Anforderung: „Wir erweitern unsere Flotte von Maschinen über 200 Tonnen. Die Eigenschaften des Teleskopauslegers, die Vielseitigkeit eines fünfsichtigen Krans sowie die hohen Tragfähigkeiten und Höhen waren ausschlaggebend für die Anschaffung dieses Modells. Der neue Kran wird die Aufgaben übernehmen, die wir bisher mit dem LTM 1200-5.1 bewältigt haben“, sagt Diego Scopel, Eigentümer von Guindastes Centro Oeste, und fügt hinzu: „Der LTM 1230-5.1 wird in Stahl-, Papier- und Zellstoffwerken, bei kurz- und mittelfristigen Projekten sowie bei Aufgaben zum Einsatz kommen, die hohe Tragfähigkeiten auf engem Raum erfordern.“

Flottenerweiterung mit 300-Tonnen-Kran

Im August dieses Jahres wird auch ein LTM 1300-6.2 zur Flotte von Guindastes Centro Oeste zählen. Mit seinem Ein-Motoren-Konzept, ist der 300-Tonnen-Kran also äußerst effizient. Darüber hinaus ist er für einen schnellen und einfachen Aufbau konzipiert und verfügt über einen 70 Meter langen, wippbaren Gitterausleger. „Alle unsere Krane über 100 Tonnen Tragkraft sind von Liebherr – das vereinfacht das Ersatzteilmanagement, die Wartung und die Schulung der Bediener erheblich“, sagt Scopel. Außerdem fügt der Eigentümer von Guindastes Centro Oeste hinzu: „Wir wissen, wie wichtig es für unsere Kunden ist, dass unsere Dienstleistungen innerhalb der vorgesehenen Fristen durchgeführt werden. Daher ist es von entscheidender Bedeutung, dass unsere Ausrüstung zuverlässig ist. Dies ist der wichtigste Faktor

bei der Geräteauswahl, und wir wissen, dass wir uns auf Liebherr verlassen können, um diese Ziele zu erreichen.“

Guindastes Centro Oeste ist auf die Vermietung von Kranen für die Stahl-, Hafen-, Petrochemie- und Zellstoffindustrie spezialisiert. Derzeit verfügt das Unternehmen über eine Flotte von 65 Kranen, davon sind 16 Liebherr-Modelle. Der Kranvermieter hat über mehr als 30 Jahre Erfahrung im Markt und beschäftigt 160 Fachkräfte. Der Hauptsitz des Unternehmens befindet sich in der Gemeinde Serra im Bundesstaat Espírito Santo, mit einer Niederlassung in Camaçari, Bahia.

Über die Liebherr-Werk Ehingen GmbH

Die Liebherr-Werk Ehingen GmbH ist einer der führenden Hersteller von Mobil- und Raupenkranen. Die Palette der Mobilkrane reicht vom 2-achsigen 35 Tonnen-Kran bis zum Schwerlastkran mit 1.200 Tonnen Traglast und 9-achsigem Fahrgestell. Die Gittermastkrane auf Mobil- oder Raupenfahrwerken erreichen Traglasten bis 3.000 Tonnen. Mit universellen Auslegersystemen und umfangreicher Zusatzausrüstung sind sie auf den Baustellen in der ganzen Welt im Einsatz. 4.300 Mitarbeiter sind am Standort in Ehingen beschäftigt. Ein umfassender, weltweiter Service garantiert eine hohe Verfügbarkeit der Mobil- und Raupenkrane. Im Jahr 2022 wurde ein Umsatz von 2,37 Milliarden Euro im Ehinger Liebherr-Werk erwirtschaftet.

Über die Firmengruppe Liebherr

Die Firmengruppe Liebherr ist ein familiengeführtes Technologieunternehmen mit breit diversifiziertem Produktprogramm. Das Unternehmen zählt zu den größten Baumaschinenherstellern der Welt. Es bietet aber auch auf vielen anderen Gebieten hochwertige, nutzenorientierte Produkte und Dienstleistungen an. Die Firmengruppe umfasst heute über 140 Gesellschaften auf allen Kontinenten. In 2022 beschäftigte sie mehr als 50.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter und erwirtschaftete einen konsolidierten Gesamtumsatz von über 12,5 Milliarden Euro. Gegründet wurde Liebherr im Jahr 1949 im süddeutschen Kirchdorf an der Iller. Seither verfolgen die Mitarbeitenden das Ziel, ihre Kunden mit anspruchsvollen Lösungen zu überzeugen und zum technologischen Fortschritt beizutragen.

Bilder



lwe-ltm-1230-5-2-centro-oeste.jpg

V.l.n.r.: Rene Porto (Liebherr Brasil Ltda), Diego Scopel (Guindastes Centro Oeste) e Fabio Azevedo (Liebherr Brasil Ltda) bei der Übergabe des LTM 1230-5.1 am Hauptsitz von Guindastes Centro Oeste.

Kontakt

Tatiana Bielefeld
Marketing
Telefon: +55 12 / 2131 4640
E-Mail: Tatiana.bielefeld@liebherr.com

Veröffentlicht von

Liebherr Brasil Ltda
Guaratinguetá/Brasil
www.liebherr.com